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Aos oito dias do mês de abril de dois mil e vinte um, às nove horas, via plataforma Google Meet (link da chamada:
meet.google.com/tbn-ukex-xmj), sob a presidência de Marcos José Pereira, os membros da CISSP se reuniram para
realização da primeira reunião desta comissão, em atendimento à convocação enviada por e-mail especificando as
pautas a serem tratadas. O Presidente da comissão fez a abertura da reunião com boas-vindas e posse aos membros,
destacando algumas atribuições da CISSP, em especial que sua função é norteadora e consultiva, e não deliberativa.
A vice-presidente  Raquel  Simões  Monteiro  Alves  e  a  secretária  Jéssika  Sâmeque Coêlho de  Alencar  também
fizeram o  acolhimento  dos  membros  destacando  a  importância  da  integração,  colaboração  e  suporte  de  cada
membro. Aberto espaço de fala para os participantes, a professora Maria de Lourdes Vicente da Silva se manifestou
muito feliz em participar da comissão e relatou que faz parte de um grupo relacionado à saúde na UFC, comentou
também sobre o conceito ampliado de saúde, o qual deve ser atentado pela comissão. Seguindo a pauta, a Raquel
explicou  os  seguintes  informes:  o  pedido  de  capacitação  para  os  membros  foi  formalizado  dia  22  de  março,
podendo  ser  acompanhado  pelo  processo  n°23293.000350/2021-66  no  SEI;  foi  criado  e-mail  da  CISSP  e  os
membros da comissão terão acesso à senha; foi realizada abertura da unidade CISSP-CRA no SEI, os membros
podem  acessar  e  acompanhar  os  processos  e  documentos  oficiais  norteadores  que  fomentam  o  trabalho  da
comissão, bem como assinar os documentos quando necessário. O Presidente complementou mostrando o processo
de acompanhamento dos trabalhos no SEI e ressaltou que alguns avanços, como aquisição de insumos, já foram
realizados pela comissão de enfrentamento, os quais devem ser atualizados. A Raquel retoma a palavra pedindo a
compreensão dos membros para explanar sobre a demanda do ofício circular nº 85/2020/PROAP/REITORIA-IFCE,
com prazo de resposta para o mesmo dia, que trata da possibilidade de parceria com o município quanto a ceder o
espaço do campus para realização de vacinação. Foi apresentado o ofício e o despacho da direção geral, bem como
o esboço do despacho da CISSP. Após leitura foi aberto para sugestões. A servidora Francicleide Geremias da
Costa Souza sugeriu que fosse incluída a solicitação de quantos profissionais iriam participar da campanha. Não
havendo mais inscrições, foi aberta votação para apreciação do documento, os membros aprovaram. O Presidente
Marcos retomou a palavra para explanar a pauta do Plano de Ação ou Plano de Trabalho, que deve ser planejado
elencando ações mensais, as quais irão gerar um relatório trimestral. Foi apresentado um esboço de uma tabela com
ações a serem desenvolvidas e um esboço do Plano, com sumário e tópicos, para construção coletiva. Discutiu-se
sobre  a  criação  de  grupo  no  Whats  App  apenas  para  assuntos  internos  da  CISSP,  as  demandas  deverão  ser
formalizadas via SEI, todos concordaram. A Francicleide ressaltou a importância da criação e divulgação de um
fluxograma para solicitação de demandas. A vice-presidente pediu a palavra para reforçar a importância do trabalho
em grupo, uma vez que a criação da comissão é uma demanda de 2019, logo estamos atuando e aprendendo ao
mesmo tempo. Foi encaminhada a criação de um drive de equipe, onde serão inseridos os documentos norteadores
para  que  cada  membro  possa  se  apropriar,  assim  como  os  documentos  de  criação  coletiva.  Foi  destacada  a
importância do quórum para as reuniões e após discussão, ficou decidido que ocorrerão nas sextas-feiras às 14h,
semanalmente.  O  Presidente  fala  da  importância  de  solicitar  via  e-mail  ao  gabinete  o  nome  e  portaria  dos
coordenadores responsáveis por cada setor do campus e abre espaço para colocações. A Ana Vérica de Araújo
destaca  que  seria  prioridade  a  realização  de  um levantamento  epidemiológico  da  comunidade  acadêmica,  foi
esclarecido pela Jéssika Sâmeque que a comissão de enfrentamento tem um questionário pré-elaborado, o qual será
socializado com a  CISSP para  finalização.  A Rafaela  de  Sousa  Brito  afirmou ser  importante  divulgar  para  a
comunidade  acadêmica  que  a  CISSP  iniciou  os  trabalhos.  Por  fim,  foram  deliberados  os  seguintes
encaminhamentos:  criação  do  Drive  da  CISSP  e  inclusão  dos  documentos  norteadores  e  da  comissão  de
enfrentamento, apresentação do formulário de monitoramento epidemiológico pré-elaborado na próxima reunião,
solicitação de divulgação do início dos trabalhos da CISSP ao setor de comunicação, solicitação ao gabinete o nome
e portaria dos coordenadores responsáveis pelos setores e elaboração do Plano de ação – com intenção de finalizar
até julho. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 11horas e 04 minutos da qual eu, Jéssika Sâmeque
Coêlho de Alencar, Secretária da CISSP Crateús, lavrei a presente ata que após aprovada será assinada por todos os
presentes.
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https://sei.ifce.edu.br/sei/controlador.php?acao=procedimento_trabalhar&acao_origem=protocolo_visualizar&id_procedimento=2942132&id_documento=2975195&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110001129&infra_hash=1255b83aa83964bf3028447cb0384c577d1138fd90e2c68511403f45fca855af

